



**TERRE  
SOLIDAIRE**

**DERNIÈRE MINUTE**

**FESTIVAL AlimenTERRE**

le mardi 12 novembre à 20h30

et le dimanche 17 novembre à 10h30

au cinéma **Grand Écran à Vichy.**

**Le CCFD-Terre Solidaire et Artisan du Monde vous  
invitent à la projection du film « Jusqu'à la fin du monde »**

« **Jusqu'à la fin du monde** » est un voyage à travers trois continents, suivant une enquête journalistique sur l'industrie piscicole. L'aquaculture est l'industrie alimentaire qui connaît la croissance la plus rapide au monde et promet d'être une solution durable pour nourrir une population mondiale croissante qui pourrait atteindre 9,7 milliards de personnes en 2050.

Le film expose cependant une réalité différente : les communautés locales de différentes régions luttent contre l'expansion des fermes piscicoles, accusées de polluer les eaux cristallines, d'accaparer les ressources naturelles et même de favoriser la faim et l'insécurité alimentaire.

Un débat suivra la projection.

N'hésitez pas à relayer autour de vous ! »

Contact : Geneviève et Dominique DESNOYER  
[gd.desnoyer@orange.fr](mailto:gd.desnoyer@orange.fr)

06 81 38 27 13